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When this publication was originally released, the unit labelled Tr was incorrectly named in the map legend; it should have been identified as “Ridged till”. This error has been corrected in the .pdf file of the map (cgm_0204_p1.pdf), as well as in the file Legend_cgm204.xls located in the Data\XLS subdirectory.

If you downloaded this map before August 22, 2016, you will need to download the latest version to obtain the corrected publication.

Erratum date: 2016-08-22



Errata pour la Carte géoscientifique du Canada 204 (version préliminaire 1)

Lors de la diffusion initiale de cette publication, l’unité Tr était incorrectement identifiée dans la légende de la carte; elle aurait dû porter le nom «Ridged till». Cette erreur a été rectifiée dans le fichier .pdf de la carte (cgm_0204_p1.pdf), ainsi que dans le fichier Legend_cgm204.xls qui se trouve dans le sous-répertoire Data\XLS.

Si vous avez téléchargé cette carte avant le 22 août 2016, vous devrez télécharger la version la plus récente pour obtenir la publication corrigée.

Date de l’errata : 2016-08-22

